

TEMAS DESTACADOS:

[▶ Uribe descarta vicepresidencia 2026](#)

[▶ Aumentan atracos a taxis en Cali](#)

[📰 Google News](#)

■ Educación, tecnología y movilidad

## Invertir para Crecer: Eder detalla los proyectos que cambiarán a Cali



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Lunes 21 de Julio, 2025

La Alcaldía de Cali avanza con paso firme en la ejecución del plan Invertir para Crecer.

El alcalde Alejandro Eder anunció que ya están firmados contratos por cerca de un billón de pesos para obras que impactarán directamente en la calidad de vida de los caleños.

De ese total, \$400.000 millones se ejecutarán durante 2025 en proyectos prioritarios de infraestructura, educación y tecnología.

La estrategia Invertir para Crecer marca un momento clave para la ciudad.

Según explicó Eder, el proceso se activó desde diciembre pasado cuando el Concejo autorizó la búsqueda de recursos.

En seis meses, se concretaron negociaciones con entidades financieras y se adelantaron los procesos contractuales.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Tormenta solar del 17 de julio: lo que debes saber sobre el impacto físico y energético](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Alimentos que mejoran la salud vaginal](#)

Hoy ya se comprometieron \$135.000 millones, enfocados en la recuperación de la malla vial, y están en marcha contratos por otros \$185.000 millones para una segunda etapa de obras.

La ejecución de los primeros proyectos arrancará antes del 30 de agosto.

## Obras estratégicas

La inversión contempla tres grandes frentes.

El primero prioriza la recuperación urbana: se rehabilitarán casi mil kilómetros de vías, se mejorarán 100 sedes educativas y se construirán cuatro colegios nuevos.

También se levantarán tres hospitales y se renovarán más de cien escenarios deportivos.

Estas obras buscan resolver rezagos históricos y mejorar el entorno de barrios y comunidades.

El segundo eje mira hacia el futuro: incluye la construcción del Centro de Artes, Ciencia y Tecnología, así como dos nuevos edificios de Yawa.

Además, se entregarán becas en programación, inteligencia artificial y bilingüismo.

Estas acciones permitirán que los jóvenes accedan a herramientas clave para el empleo y el desarrollo profesional.

Como parte de la modernización, también se instalarán semáforos inteligentes y medidores digitales.

En el tercer componente se abordan proyectos de alto impacto urbano.

Destacan el Tren de Cercanías, la creación del Parque Central Cañaveralejo y la recuperación del centro histórico.

Este último incluye la transformación de Ciudad Paraíso, la Plaza de Cayzedo y el barrio Obrero con su emblemática Ruta de la Salsa.

Estas obras posicionan a Cali como una ciudad moderna y competitiva.

## Participación ciudadana

El mandatario enfatizó que cada peso será ejecutado con transparencia.

Para ello, se habilitó el portal “Pa’ que veas”, donde la ciudadanía puede consultar todos los contratos.

Además, se estudia desarrollar una aplicación para hacer seguimiento en tiempo real a la ejecución de los recursos.

El plan Invertir para Crecer contó con el respaldo de 17 concejales, lo que garantiza un sólido apoyo institucional.

Eder hizo un llamado a la unidad y participación de todos los caleños.

“Juntos vamos a lograr la Cali que nos merecemos”, concluyó.

---